

[Inicio](#) > [Valle](#) > [Artículo](#)

Premio recibido por la CVC y la Universidad del Valle. | Foto: Foto: CVC

[> VALLE](#)

CVC y Univalle fueron galardonados por proyecto para mejorar elementos naturales en espacio público

La iniciativa se ha desarrollado en 12 municipios y espera tener continuidad en el resto del departamento.

2 de octubre de 2024

Por: Redacción El País



La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, y la Universidad del Valle recibieron el premio Leopoldo Rother, correspondiente a la categoría de Ordenamiento Urbano y Regional de la versión

29 de la Bienal Colombiana de Arquitectura y Urbanismo, que organiza la Sociedad Colombiana de Arquitectos, por la realización un proyecto en 12 municipios para mejorar los elementos naturales en espacios públicos.

La iniciativa, que tiene continuidad, fue nombrada 'ReNaturalizaciones Urbanas, Programa para el mejoramiento de los elementos naturales del espacio público de los municipios del Valle del Cauca' y [fue desarrollada en Buga, Calima El-Darién, Cartago, El Cerrito, Florida, Jamundí, Palmira, Pradera, Sevilla, Tuluá, Yumbo y Zarzal, pero espera extenderse al resto de municipios del departamento.](#)



Gobernación del Valle ofrece recompensa por información para encontrar a Sofía Delgado, la niña desaparecida en Candelaria



La CVC hizo parte de la iniciativa que fue galardonada. | Foto: Cortesía de la CVC

El objetivo del proyecto es ofrecer posibles soluciones ante problemáticas como la pérdida del bosque seco tropical, el déficit de espacio público, la gestión del riesgo y las islas de calor urbano.

“Estamos muy orgullosos del equipo de la CVC que en conjunto con los amigos de la **Universidad del Valle** han ganado este prestigioso premio de arquitectura y urbanismo que es un reconocimiento al esfuerzo que hace la Corporación por mejorar los elementos naturales de espacio público y urbanístico en nuestros municipios”, dijo Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.



Una de las dos niñas desaparecidas en el Valle ya se encuentra en su casa; sigue la búsqueda de otra menor

Explicó que “la renaturalización del urbanismo, es recuperar ese espacio urbano en nuestros municipios que en muchas zonas sienten esas olas de calor que afectan tanto a nuestros habitantes, es enseñarle [a nuestros jóvenes y a nuestros niños la importancia de tener infraestructura verde, es reconocerle también a nuestros alcaldes](#) ese gran esfuerzo que han hecho con la Corporación de hacer cada día su municipio

más verde, ya se está logrando en estos 12 municipios, ya hemos hecho intervención en cinco de ellos y la idea es continuar haciendo en todo el departamento”.



El proyecto de ha desarrollado, entre otros, en Calima, El Darién. | Foto: Wirman Ríos /El País

Asimismo, Kimmel Chamat, director del proyecto, señaló durante la entrega del premio: **“Dedico este premio a mis estudiantes de la Universidad del Valle de los cuales aprendemos cada día y especialmente al bosque seco tropical, el cual pretendemos recuperar y restaurar a partir de los centros urbanos”**.

Según dice la presentación de la iniciativa, estos programas de mejoramiento desarrollan una visión integral orientada a transformar los centros urbanos en lugares que fomentan la sostenibilidad ambiental, [integran elementos naturales en el espacio público y promueven la armonía con la naturaleza, y previenen la ocupación de áreas potencialmente vulnerables a eventos extremos.](#)



CVC

Universidad del Valle

premio

Arquitectura



Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp